

Construcción irregular de restaurante en Maitencillo será intervenida por personal Municipal

Una de las situaciones más insólitas de los últimos meses vivieron los inspectores municipales de Puchuncaví en la localidad de Maitencillo el pasado domingo 15 de enero, debido a que, en una inspección rutinaria por el borde costero, encontrarían restaurante en proceso de construcción en pleno roquerío.

El balneario de Maitencillo, perteneciente a la comuna de Puchuncaví han incrementado las construcciones irregularizadas durante el último año debido a la ubicación en las que se sitúan. En su mayoría en el borde costero, incluse en parte de los roqueríos. Esta situación tiene bastante preocupados tanto a los vecinos como al municipio de Maitencillo pues al instalarse en lugares que no están permitidos, pueden generar el desprendimiento del Área como se han visto en múltiples ocasiones.

Anuncio Patrocinado

Según se indicó en el informe entregado por los inspectores municipales, la estructura irregular se encuentra sobre un Área que no solo está prohibida la edificación, sino que además atenta contra la seguridad de las demás personas que transitan por el sector.

El jefe del cuerpo de Inspectores Municipales inspectores Marcos Velázquez mencionó que “en nuestra comuna hay varios casos de construcciones irregulares y durante el último año hemos tenido un aumento considerable en relación a años anteriores, casos como la construcción de un restaurante en el roquerío o sobre el humedal, son las cosas que no debemos permitir porque ponen en peligro la seguridad de nuestra comuna:”

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Marcela Olivares es una vecina de la localidad de Maitencillo, mencionó que “es bastante preocupante que exista un aumento tan notorio de construcciones irregulares en acá, lo del restaurante en el roquerío es uno más, hay varios como este en distintos puntos y es peligroso porque exponen a las personas que vivimos cerca de ellos a cualquier tipo de situación que pueda terminar en desgracia.”

Es por esto que desde el municipio se informó que se tomarán las medidas pertinentes lo más pronto posible para evitar que casos como estos vuelvan a ocurrir y que las construcciones que se estén realizando de manera irregular sean frenar en seco.

y tú, ¿qué opinas?